
保護者の皆様                                                                    令和７年３月２５日 

中野区立緑野中学校 

PTＡ会長   荒井 剛 

第三回運営委員会だより 

 

伸びゆく力を信じよう、支えよう、緑野力  

～できる時に、できる事を、できる範囲で～ 

 

 

 

 

 

 

 

１．挨拶 

【 PTA会長挨拶 】 

本年度最後の運営委員会です。一年の振り返りと来年度に向けての話もありますので、よろしくお願い致します。 

 

【 尾石 智洋校長先生 】 

  （中野区教育委員会の生徒表彰のため欠席でした。） 

 

【 堀 孝浩副校長先生 】 

  一年間、本校 PTA 活動を活発化してくださりありがとうございました。おかげさまで、子ども達も大きく成長した一

年だったと感じているところです。 

 来年度から中野区内全ての小・中学校がコミュニティスクール化されることになり、PTAも様々な活動を見直したり、

精選したりしていただいているところです。いずれにせよ、学校教育活動と子ども達の学校生活のための活動というと

ころは変わらずに、今後もご協力いただければと思っております。 

 

 

  

 

 

 

★1年主任  宮木 重明先生より★ 

昨年、１１月に行われた緑野中の２大行事の一つである合唱コンクールも無事に・・・いえ、大成功で終えることが

できました。最初、体育館で学年練習したときは、どのクラスもまったく声が聞こえず、「ピアノリサイタルか？」と思うほ

どでしたが、２週間の練習期間でメキメキと上達し、仕上がりは「なかのゼロホール」で聴いていただいた通りです。

優勝した C 組の合唱は本当に素晴らしかったのですが、他のクラスの合唱も素晴らしく、来年度はさらに良い合唱を

聴かせてくれるのではと期待しています。 

 同じく１１月末に行われた１泊２日の English Camp では、ALT らとともにさまざまなアクティビティを行い、英語を

使って異国の文化に触れることができました。曇天のため、夜の Stargazing（星空観測）だけ実施できず、「せっかく

長野まで来たのに」と、残念がっている生徒が多かったので、またどこかの機会にできたらなと思います。 

 １年を通じて、大きなトラブルもなく、生徒たちも、教職員も楽しく元気に学校生活を送ることができました。ひとえに、

保護者の皆様のご協力、ご支援の賜物と思っております。ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。 

 

 

日 時：令和７年３月８日（土） １3時００分～１4時００分 

開催場所：緑野中学校  ２F会議室 

出 席 者：副校長 役員 12名 委員・サークル代表 10名   合計２3名 

▼各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました▼ ▼各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました▼ 



★2年主任  橋本 正幸先生より★ 

 厳しい寒さの中にも、少しずつ春の足音が聞こえ始めた今日この頃。2 年生は、心も体も大きく成長した一年を締

めくくろうとしています。 

2 月には、待ちに待ったスキー教室がありました。慣れない雪上での活動に戸惑いながらも、仲間と励まし合い、助

け合いながら集団生活の大切さを学びました。吹雪に見舞われる悪天候の中、誰もギブアップすることなく全員がス

キー実習をやり遂げたことは、大きな自信に繋がったことと思います。 

3 月には、クラス対抗の球技大会が開催されました。体育館には、バスケットボール、ドッジボール、バレーボールに

熱中する生徒たちの歓声が響き渡りました。どのクラスも勝利を目指して全力でプレーし、仲間を応援する姿はまさに

青春そのものでした。体育館が揺れるほどの熱気に包まれ、大いに盛り上がりました。 

そして、卒業式。2 年生は卒業生への感謝の気持ちを込めて、式典の準備や運営に携わりました。厳かな雰囲気の

中、卒業生を送り出す姿は、最高学年へと進む自覚と責任感を育む貴重な経験となりました。卒業生の姿を見送りな

がら、最高学年に向けての準備を始め、気持ちを新たにしたことでしょう。 

「飛躍の年」を合言葉に様々なことに挑戦し、奮闘した一年間でした。スキー教室での集団生活、球技大会でのク

ラスの団結、そして卒業式での経験。そうした活動を通して、生徒たちは心身ともに大きく成長しました。 

この一年、子供たちを見守り支えてくださった保護者の皆様、そして地域の皆様に心より感謝申し上げます。皆様の

温かいご支援のおかげで、充実した１年を過ごすことができました。この感謝の気持ちを胸に、次のステップへと進ん

でいきたいと思います。 

 

 

★３年主任  山北 大地先生より★ 

３年生は約６００日に渡る中学校での全課程を終了し、卒業式を迎えます。つい先日、入学してきたばかりだと思っ

ていましたが、月日が経つのは早いものです。入学したのころの幼かった姿が噓のような成長を遂げました。 

 保護者の皆さんもご覧いただいたと思いますが、体育祭や合唱コンクールなどの行事で生徒たちは最高のパフォー

マンスを披露してくれました。委員会や部活動の練習の場でも、３年生としての背中を後輩たちに見せてくれました。 

 一方で、生徒たちにとっては“受験”という辛い重しを背負いながらの１年間でした。不安を抱えながらの日々が続い

たことと思います。勉強疲れ、受験後の脱力感などが学校生活の中で見られる生徒がたくさんいました。ご家庭でも

ご大変なご苦労があったかと想像いたします。生徒はもちろん、我々教員もご家族のサポートがあって、この１年間を

乗り切ることができました。ありがとうございました。 

 先週から卒業式練習をはじめ、さまざまな卒業に向けての取り組みが始まりました。球技大会や卒業遠足では、参

加した生徒たちの笑顔があふれていました。 

これからは、次のステージで出会う新しい仲間とともに、新しい生活を築いていくことになります。そんな３年生の応

援団として、これからも１４６名の生徒を応援し続けたいと思います。 

３年間、私どもの教育活動に対し、皆様のご協力とご理解を賜り、心より感謝いたします。ありがとうございました。 

 

２．役員・委員・サークル活動報告 

学代 1年 

球技大会の差し入れのジュースの値上げにより、在庫確保時と購入時の値段の違い、予算が足りなくなった。PTA

の方に相談し不足分を出して頂いた。こういった事案があった事を次年度に引き継ぎたい。 

 

学代 2年 

去年はスキー教室に差し入れをしていたが、今年は球技大会にジュースの差し入れをした。残りの活動費で、進級

祝いを準備したい。 

 

学代３年 

10 月頃から卒業に向けて記念品などの選定を進めた。相談などは LINE でやりとりをした。3 月上旬には色々決



められて終わりが見えてきた。手提げ袋など省ける部分はなるべく省き、記念品の予算を捻出した。 

 

広報委員 

今年度、広報委員の中に広報紙のデザインを担当してくださる方がいて、活動費がかなり削減できた。 

 

文化委員 

11 月の合唱コンクールのお手伝いをした。時間帯で分けて、そこに協力員さんを振り分けるのが少し大変だった

が、当日は特に混乱もなくお手伝いができた。 

 

推薦委員 

10 月にアンケートを配布し、その結果で 10 月下旬から年内いっぱいで候補にあがった方に声をかけさせて頂い

た。しかし、ほとんどの方から断られてしまい、このままで決まるのかなと不安もあったが、現役員の方にも協力して頂

き、年内いっぱいに決定することができた。ご協力ありがとうございました。 

 

校外委員 

（梶委員長が欠席のため、担当役員の池田より報告） 

10 月の交通安全大会と野方駅前クリーンキャンペーンが一番大きなイベントだった。次年度は協力員を廃止する

ので、今回のような地元から動員を期待されているイベントに対して、どのように人員確保していくかが課題になるだ

ろう。 

 

ママバレー 

大会前の 3カ月間という短い活動期間だったが、親睦を深めながら楽しく練習することができた。大会では校長先

生や PTA会長に差し入れを頂き、おかげさまで中 P連大会では優勝することができた。 

 

パパバレー 

ママバレーと同じく優勝することができた。金曜の夜の練習なので、外に働きに行っておられる方は参加が厳しい

状況ですが、頑張って活動していきたい。 

 

卓球 

毎週水曜日に地下体育館で楽しく練習している。今年度は卓球台を学校の方で新しくして頂き、とても良い環境を

作って頂いた。新入部員がたくさん入り、副校長先生にも試合に出て頂き一緒に楽しんだ。総 P大会では 1チームが

優勝、中 P 連大会では 1 チームがリーグ優勝し、全体では準優勝の成績を収めることができた。体を動かしたい方

や、新しく友達を作りたい方、ぜひ一度見学にいらして下さい。 

 

いけばな 

卒業式に、先生のお花を飾らせて頂く予定。卒業してしまうサークルのメンバーが多く現役が 2 名しか残らないの

で、現在急遽募集中。 

 

→各サークルのメンバー募集について、副校長先生より、すぐーる配信を活用し、各サークルの活動日を配信してみて

も良いのでは、とご提案があった。 

 

３．議事 

① 令和 6年度決算見込み 

慶弔費 

今年度初めに前校長先生が亡くなられ、香典をお渡ししたので差額がマイナスになっている。 



広報委員会活動費 

前年よりも予算を多く取っていたが、今年度の広報委員さんの中にデザインの得意な方がいらっしゃった為、

予算内で活動していただけた。 

 

② 令和 7年度役員承認 

令和７年度 ＰＴＡ役員・会計監査について、賛同の拍手を頂き、承認された。 

 

③ 【インターネット利用に関するガイドライン】の規約改定について 

現在施行している PTA 規約の【インターネット利用に関するガイドライン】の項目２、＜PTA 配信メールシステム

運用について＞の記載について、現在 PTA では、配信メールシステムの運用はしておらず、副校長先生のご厚意

により、学校配信メール「すぐーる」で PTA からの連絡も配信して頂いている。そのことから、PTA 配信メールシ

ステムに関する文章の記載は不要と考え、削除を提案する。また、項目２の削除に伴い、項目３・項目４の番号がそ

れぞれ繰り上がる。 

→反対意見なしにより、可決。 

 

４．その他 

①次年度への引き継ぎについて 

→委員活動の今期資料・次年度への引き継ぎは３月中に担当役員へお願いします。 

 

②3月活動報告期限について 

→本日より、3/24（月）までに、活動報告フォームへ入力をお願いいたします。 

 

③令和７年度の委員特典について 

→保護者の皆様には、お忙しい中、役員や委員として学校や PTAをサポートしていただいているので、何か特典を用

意できないかと、役員内で話し合い、校長先生とも相談し、体育祭・合唱コンクール・卒業式を少しでも子どもに近い

席で見ていただこうと考えました。これを機に、PTA活動にご協力いただけると嬉しいです。 

特典１：体育祭         グラウンドに近い PTA委員係席で観覧・撮影できます！（学年代表委員） 

特典２：合唱コンクール  舞台により近い 1階席へご案内します！（全委員） 

特典３：卒業式         会場前方の PTA委員係席へご案内します！（3学年全委員） 

※諸事情により一部内容を変更する場合がございます。また、特典を受けられるのは、役員・委員活動をしてくださ

った保護者一名のみです。 

→副校長先生より、今年度は、3 年役員と 3 年学代さんへ特典として、生徒席に向かって右側の来賓席の後ろ（横）

に PTA席を設けようと考えている、とのことです。 

 

④協力員廃止について 

→「各イベント協力員」の制度を廃止し、保護者の皆様の PTA 活動におけるご負担の軽減を目指します。参加協力

が必要なイベントの際は、その都度募集をしていきます。協力員制度を廃止するに当たり、各委員の活動内容が少し

変わります。詳細につきましては 3/24配布のお手紙をご覧下さい。 

 

⑤今後の予定など 

3月中旬   委員希望アンケート配布・送信 

3/19（水） 卒業式 

3/25（火） 修了式 

4/8（火）  入学式新一年生委員選出 

4/18（金） 保護者会委員選出（２・３年生対象） 



5/10（土） 令和 7年度 第 1回運営委員会 

5/13（火） PTA総会（予定） 

 

●広報委員撮影用の一眼レフカメラ購入についての質問 

Q例年の広報委員会の予算はいくらか？ 

→例年は１０～12万円の予算をとっており、昨年度は 10万円の予算をとった。委員の中にデザインを担当してくださ

った方がいて、デザイン料がういたが、印刷代の値上げ等があったり、年２回の発行だったこともあり、予算が足りなく

なり、補助した。今年度はデザイン等全てを業者へ依頼できるよう 15万円の予算をとったが、昨年度同様、委員の中

にデザインを担当してくださった方がいてデザイン料がうき、年１回の発行だったこともあり、予算が余ったので、一眼

レフカメラの購入という話がでた。（会計より回答） 

 

●3年生卒業式 DVDについての質問 

Q卒業式の DVDは作成されるのか？ 

→その予定はない。学校の記録用として撮影はするが、それを保護者へ販売することはしない。昨年、3 年生担任の

清水先生が 3 年生のために、3 年間の振り返りとして、スライドをつくってくださり、それが保護者の間で評判が良く、

ぜひ DVDに残したいとの声があがり、学代さんが DVD販売をすることになった。スライドをつくるかどうかは、それぞ

れの学年で決めることなので、毎年必ずあるものではない。（副校長より回答） 

 

●3年学代さんへ卒業記念品についての質問 

Q今年度の卒業記念品の一人あたりの予算はいくらか？ 

→一人あたりだいたい 2,000 円ほど。必要な物だけにお金をかけられるよう、余分なものは削除したり、色々考えな

がら何とかやりくりし、記念品を準備することができた。（3年学代より回答） 

→物価の値上がり等もあり、今までと同じ予算では厳しくなっていくかもしれない。PTA 会費をなるべく子ども達に還

元してあげたいので、卒業記念品の予算アップを考えていかなければならない。（役員より回答） 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度１年間、PTA活動にご協力いただいた全ての皆さまに感謝申し上げます！ 

来年度も先生と保護者とが協力し、子ども達のために、緑野中を盛り上げていきましょう！ 

 


